

公式Instagramでも、
区の様々な魅力を発信中！



写真ニュース

まちの話題をお届け

No.02765

発行日 令和7年1月1日
編集・発行 世田谷区政策経営部広報広聴課
TEL 5432-2010 FAX 5432-3001



12/15・16

せたがや年末年始最大の賑わい「ボロ市」

安土桃山時代から歴史が続く世田谷のボロ市が開催されました。数多くの露店や各地の交流自治体によるふるさと物産展が出店し、1日20万人が訪れます。1月15日・16日の開催にもぜひお越しください。

12/18

民家園の古民家が正月の装いに

次大夫堀公園民家園で新年の年神を迎えるために正月の飾り付けをしています。昨年末には、門松や神棚へのしめ縄、民家園でついた餅で作った鏡餅を飾り、お正月を迎える準備をしました。



12/18

自宅に眠る不要品に再び活躍の場を

エコプラザ用賀では、家庭で不要になった、まだ使えるものを引き取り、有償・無償で譲渡するリユース事業を実施。年末年始で見つけた不要品が再び輝けるよう、捨ててしまう前に活用ください。



11/30

等々力溪谷で冬の味覚みかん狩り

等々力溪谷公園の畑で、親子で協力して冬の味覚「みかん」を収穫しました。子どもたちはみかん狩りの後、みかんの皮むき選手権など楽しい企画で盛り上がりました。



12/7

迫力満点！体験型ラグビーフェスティバル

駒沢オリンピック公園でいろいろなラグビー体験を楽しめるフェスティバルを開催しました。車いすラグビーの金メダリストと実際に車いすラグビーの体験も行われました。

